



全ての「想い」をカタチに



エイジェック硬式野球部 「第95回都市対抗野球大会」 初戦突破！

社会人野球の「第95回都市対抗野球大会」にて、3年ぶり2度目の出場となったエイジェック（小山市・栃木市）は、初戦の日本製鉄瀬戸内（姫路市）に5-4で勝利しました。

同大会で栃木県勢の白星は74年ぶり、エイジェックとしては初勝利をおさめることができました。

このたびは、多大なるご声援をいただきまして、誠にありがとうございました。

来年もまた、東京ドームでお会いできますようエイジェック硬式野球部は、新たな挑戦を続けてまいります。



スポーツビジネスでも大会を支えています！「応援サポート業務受託」



東京ドームでの応援の様子

エイジェックグループは、第95回都市対抗野球大会にて「応援サポート業務」を受託・実施いたしました。

今年度は、全32チーム中17社の企業様より受託し、チアリーダー・ダンサー・プラスバンド派遣や会場案内、グッズ配布などを行いました。

スポーツ応援に関することは、ぜひ当社へご相談ください！

エイジェックスポーツマネジメント

HP・詳細はこちら ▶



JRとJFEが取り組む「SDGs フードリサイクル」に参加



エイジェックファームはJR東日本グループとJFEエンジニアリンググループの協業による株式会社「バイオフィードリサイクル」の食品リサイクル・バイオガス発電事業に協力しています。SDGsに貢献するこの事業は、食品工場や飲食店、JR東日本グループの駅ビルやエキナカ等から排出する食品廃棄物をリサイクルして、「電気」と「肥料」を生み出す取り組みです。

当社は、この肥料を使用し農作物を育てています。さらにこの育てた農作物を『のものマルシェ』などにて販売することにより、JR東日本グループとの連携による「農業リサイクルループ」が実現します。

＜ものマルシェとは？＞

ものマルシェとは、地域のものを扱う『JRグループ店舗／のもの』の主催で、地域の新鮮な野菜や果物、加工品を、農家や企業から直接販売するマルシェのことです。JR各駅（目黒・高円寺・秋葉原・上野・新小岩・川口・大森・藤沢・大船）構内で展開しています。



リサイクルされた肥料で育てたトウモロコシ

「富山市総合体育館 R コンセプション事業」 協力企業として参画決定

株式会社エイジェックは、富山市が進める「富山市総合体育館 R コンセプション事業」において、コンソーシアム「あーる・とやま」の協力企業の一員として、参画が決定いたしました。本事業は、富山市総合体育館を B プレミア（2026年に開始される新たなプロバスケットボールリーグ）規定アリーナに改修し、施設運営を13年間行う PFI 事業です。

PFI 事業への参画は、エイジェックグループとして初めての受注実績となります。

当社のプロスポーツチームを始めとした数多くのチーム運営の知見と、各興行における運営実績を評価され参画することとなりました。今後は、プロバスケットチーム「富山グラウジーズ」と参画する各企業と連携し、新たに生まれ変わるアリーナの運営に携わってまいります。



新企業 CM 「スポーツ科学篇」 放映開始！

7月4日（木）より、新CM『スポーツ科学篇』の放送がはじまりました。私たちの「想い」をカタチに「スポーツ科学総合センター」を開設しました。グループの新たな取り組みを紹介しています。ぜひご覧ください。



■放送概要（提供番組のご案内）

放送番組：ニュースモーニングサテライト

放送時間：毎週月～金 AM5:45～7:05

放送局：テレビ東京系列6局+BSテレ東

（テレビ北海道、テレビ愛知、テレビ大阪、テレビせとうち、テレQ）

放送期間：2024年7月～継続中

企業CMはこちら！

